

太田 あまり知られてないかと思いますが、実は群馬県太田市です。
実行委員会を、太田実行委員会で立ち上げました。今年で2回目です。
去年は、わたくしどもの会館、冠稲荷神社・ティアラグリーンパレスで中心行的に行いました。
今年も、その会場を使って中心行的に行いますが、他都市とは違って
私どもの立地は、閑静な、静かな森の中にたたずむ会館でございます。
北関東で三大稲荷神社の冠稲荷神社の敷地内にある結婚式場、
こちらを全面的にお借りしまして、一番大きな会場をメイン会場と致しまして、
その導線に、うまくアペリティフを提供できるような場所を構築致しまして
皆さんに楽しんでいただく方向性でやりたいと考えております。
去年1回目、集客面、群馬県というのは、車社会でありまして、お酒を飲んで
お帰りになるのが難しい立地で、これをどうにか解決しなければいけないと
思いまして、バスを駅までピストンで出したりすることを企画として入れてあります。

太田は、群馬県の中でも、フランス料理とワイン・・・
ある人が言ってました、「群馬県は、ワインの過疎地だからね」と
一口に言われてしまったことが印象に残っています。
どうにか、これを私どもの太田市・冠稲荷神社ティアラグリーンパレスと
協賛、協力のレストランの皆さんと一緒に、群馬県太田を皮切りに、発信基地
といたしまして、北関東の群馬県を全国の皆さんに知らしめて、ワインとフランス料理
とアペリティフを全国に紹介していきたいと思っております。
代官山でやる前売りチケットみたいな感じでやりたいと考えております。
500円もぎりチケットを販売致しまして、カジュアルにアミューズ、グラスワインを
売りまして、カジュアルにやっていきたい、そう考えております。
大変長くなりました、それではよろしく願いたします。
是非、群馬県に来ていただきたい、そう思っております。
どうぞ、よろしく願いたします。